

Polsek Tanjung Mutiara Dampingi Tim Safari Ramadhan Kecamatan

Dina Syafitri - AGAM.KINERJA.CO.ID

Mar 31, 2023 - 09:57



Agam- Polsek Tanjung Mutiara dampingi forkopimca Kecamatan Tanjung Mutiara melaksanakan kegiatan safari Ramadhan di musholla Nurussallam yang bertempat di Dusun Bukit Batu Apung Jorong Durian Kapeh Nagari Durian Kapeh Darussalam Kecamatan Tanjung Mutiara Kabupaten Agam. (30/3/23).



kegiatan safari Ramadan tersebut bertujuan untuk meningkatkan tali silaturahmi antara pemerintah daerah dengan masyarakat. Yang kemudian substansialnya sebagai wadah untuk menyampaikan informasi, sekaligus menyerap aspirasi yang berkembang ditengah masyarakat.

Turut hadir dalam Tim safari Ramadan Kecamatan Tanjung Mutiara tersebut adalah Camat Tanjung Mutiara Edo Aipa Pratama Putra, Kapolsek Tanjung Mutiara Iptu Nofriandy, Sekcam Tanjung Mutiara Zulwardi, Staff Camat Tanjung Mutiara Ridwan, Wali Nagari Durian Kapeh Darusallam Iswan Hendri, Manajer Humas PT. Mutiara Agam Rian Anggota Humas A. Dt. Nan Kodoh, Anggota Humas Urang Tuo Danil, Ketua MUI Kec.Tanjung Mutiara Armanto, Kepala KUA Kec.Tanjung Mutiara Jasriendi, Kordinator Pendidikan Kec.Tanjung Mutiara Masri, Jorong Durian Kapeh Nusirman Rang Tuo Nagari Hasan Basri, Ketua Bamus Nagari Durian Kapeh Darusallam Mulyadi, Bhabinkamtibmas Nagari Tiku Utara Briptu Tornado tersebut di sambut hangat oleh pengurus mushholla dan puluhan jemaah musholla.

Kapolsek Tanjung Mutiara Iptu Novandy. SH setelah kegiatan tersebut menyampaikan " Ucapan terima kasih banyak kepada masyarakat yang telah menyambut tim safari Ramadan kecamatan di mushola nursallam ini".

"kegiatan ini merupakan wujud untuk meningkatkan tali silaturahmi antara pemerintah kecamatan dengan masyarakat. Yang kemudian substansialnya sebagai wadah untuk menyampaikan informasi, sekaligus menyerap aspirasi yang berkembang ditengah masyarakat."

Lebih lanjut Iptu Nofriandy juga menyampaikan "Alhamdulillah selama kegiatan

berlangsung, situasi berada dalam kondisi aman dan kondusif."

dalam kegiatan tim safari Ramadan Kecamatan ke musholla Nurussallam tersebut juga turut memberikan uang sejumlah Rp 1.500.000 untuk pembangunan musholla. yang secara simbolis diberikan kepada pengurus musholla.



kegiatan tim safari Ramadan Kecamatan Tanjung Mutiara tersebut ditutup dengan kegiatan doa bersama.

(Berry)